

A quien corresponda:

Por medio de la presente me dirijo a usted para hacer de su conocimiento lo que como óptica somos y ofrecemos.

En **Optika 911** nos preocupamos por el bienestar de los trabajadores y sus familiares, ofreciendo soluciones adecuadas a sus necesidades y posibilidades económicas, manejando materiales de calidad, funcionales y duraderos, contamos con precios muy competitivos.

Somos una empresa que busca satisfacer las necesidades oftálmicas de sus pacientes, por lo que ofrecemos los siguientes servicios de optometría para la comunidad de empleados de su empresa:

- Examen visual
- Se detectan defectos refractivos como: Miopía, Astigmatismo, hipermetropía y presbicia.
- Remisión a oftalmología en caso de alguna patología o infección.
- Armazones oftálmicos
- Variedad de micas oftálmicas dependiendo sus necesidades
- Gafa de seguridad graduable
- Cambio de micas
- Cambio de armazón
- Kits de limpieza
- Estuches
- Accesorios

¿Por qué la gente no usa lentes?

En México, podemos catalogar como un rasgo cultural la desatención médica preventiva, ya que, desde nuestros padres y abuelos, ir al médico, si es que se va, es solo en caso correctivo, esto quiere decir que solo cuando algo nos duele o no nos sentimos normal es cuando programamos una visita al médico. Nuestra vista no es la excepción. Hasta que ya de plano empezamos a notar que vemos borroso o nos lastima la luz o no vemos las letras pequeñas, es cuando decidimos revisar nuestra salud visual.

¡7 de cada 10 mexicanos tenemos un problema de salud visual y ni si quiera los sabemos!

Sin meternos en detalles de los padecimientos del ojo que por lo general la gente tiene, estas son las principales causas por las cuales la gente no usa lentes:

- 1. No sabe que los necesita
- 2. Saben que lo necesitan, pero no tienen tiempo
- 3. Se les hace caro atenderse
- 4. Ya han usado lentes, algo pasó con ellos y no volvieron a atenderse
- 5. Les han hecho mal la graduación y al usar los lentes se marean o les duele la cabeza.

NO SOLO PARA CONDUCIR necesitamos una buena salud visual, también es fundamental para el correcto desempeño de nuestra vida laboral y académica.

Prestación de lentes para tu empresa

Cada día más y más empresas entienden la necesidad de cuidar la salud de sus empleados. Un empleado saludable rinde más que uno que tiene problemas en su salud.

Al entender que la gente pasa más tiempo trabajando que en su casa y con su familia, saben que el estado de su salud es directamente proporcional a las condiciones de trabajo a las que está expuesta.

Es por eso que los comedores industriales cada día van mejorando su oferta alimenticia para cuidar la salud de los comensales. Las condiciones de trabajo en tu empresa no deben estar descuidadas, ya que pueden existir focos rojos que atenten contra la salud e integridad física de tus empleados.

Las empresas manufactureras donde la calidad del producto está estrechamente ligado a la inspección visual mejoran su producto terminado, haciendo revisiones periódicas en la salud de sus trabajadores.

La exposición a la luz azul también afecta nuestro desempeño provocando insomnio, es por ello ahora existen lentes con antireflejante blue-ray que son la mejor alternativa para quienes trabajan frente a dispositivos digitales.

PROYECTO: Campaña Visual

1.-Descripcion del proyecto.

Realizar una campaña de solución visual para beneficio de los trabajadores de su empresa, ofreciéndoles facilidades para adquirir los materiales, mismos que abarcan desde básicos hasta de última generación.

Cuando las empresas ofrecen el beneficio de poder realizarse el examen visual anual dentro de su horario de trabajo a los empleados, es algo que te agradecen por siempre. El tiempo invertido es de 15 minutos por empleado y con eso saben si necesitan o no lentes. El servicio que damos en Optika 911 incluye, el examen de agudeza visual gratis de manera periódica dentro de las instalaciones de tu empresa, contamos con una amplia variedad de armazones a precios muy competitivos para las personas que necesitan lentes con aumento, y con apoyo de las empresas, la gente puede pagarlos con descuento vía nómina.

¡EN LA CARRETERA TU VISTA ES TU VIDA!

Esquemas del beneficio

Por lo general existen dos esquemas para atender a la gente, ya sea con la programación de una campaña anual, en donde visitamos una vez por año y todos los empleados interesados asisten a la hora asignada a realizarse el examen de agudeza visual (SIN COSTO), o se acuerda con la empresa ir varias veces al año, una vez que se junté un grupo de personas que necesiten o desean realizarse el examen.

Metodología.

El personal de Optika 911, así como todo el material necesario, es llevado hasta la empresa, para poder realizar los exámenes correspondientes a los trabajadores. Los exámenes son personales y sin costo alguno, dando al finalizar la campaña, un respaldo a la empresa de los padecimientos visuales de sus trabajadores que así los tengan.

Una vez realizados los exámenes, cada trabajador decide si quiere o no adquirir el lente con el material adecuado para solucionar el padecimiento detectado ya continuación se le ofrece el presupuesto correspondiente, el cual será variable en base a la calidad de los materiales que requiera o elija adquirir.

Una vez hecho lo anterior, el trabajador confirmara la adquisición mediante una firma en un formato que se añade a su expediente con nosotros y este compromiso tendrá dos variantes a continuación explicadas.

Descuentos vía nómina.

Esto sólo funcionará si la empresa beneficiada, es decir quien recibe la campaña, lo autorizase y lo hiciese saber a su personal obrero y administrativo.

El periodo en el que se cubre el costo total también será aquel que se quede en común acuerdo entre ambas instituciones y el pago a Optika 911 será el acordado, teniendo como opciones; Transferencia interbancaria, depósito o pago en efectivo.

Se descuenta el 30% del costo total de los lentes y el resto puede ser variable en 4, 6, 8, o 10 pagos, por lo general quincenales, los lentes se entregan de 3 a 5 días después del primer descuento y de las transacciones del departamento de contabilidad (facturas, depósitos).

Sistema de pagos en efectivo o de contado

Esta modalidad, se aplicará si no se pudiese la anterior, es decir, descuentos vía nómina, y funcionará dando el trabajador un anticipo del 30% y al entregar los lentes el resto, de igual manera con el respaldo del departamento de recursos humanos para poder localizar a los trabajadores en los horarios que sean más convenientes.

Cabe mencionar que en ambas modalidades, es necesario, para el procedimiento, solicitar a cada persona que confirme la adquisición de materiales, su INE y credencial de la empresa para una fotocopia y ésta se añada su expediente, hoja en la que se efectuará la firma de confirmación de adquisición.

Tiempo y lugar.

Básicamente, quedaríamos a su disposición para realizar los exámenes en el lugar posible y pertinente y en las fechas y horarios que nos establezcan.

También los familiares de los trabajadores podrán beneficiarse, ya que el proyecto así lo permite y dichos familiares podrán Ser atendidos en su domicilio Y así realizar su análisis y la cotización, una vez confirmado sería ajustado a la cuenta del trabajador para ser descontado o liquidado en efectivo.

¡Invítanos a tu empresa!

Ayuda a que el personal de tu empresa vea como debe ser. Espero que esta información sea de utilidad, sin más por el momento me despido, enviándole un cordial saludo, esperando la aprobación para realizar campaña visual para la comunidad laboral de esta empresa.

Nuestros datos de contacto son los siguientes:

241 178 0772 Victor Carrasco Muñoz optikas911@gmail.com



MISION:

Satisfacer las necesidades visuales de los pacientes, permitiéndoles obtener soluciones para cuidar y conservar su vista, mediante nuestros servicios y productos.

VISION:

Ser referente en calidad y servicio, abarcando con nuestros servicios las empresas que lo necesiten.

VALORES:

- o Prestigio
- o Calidad
- Respeto
- Honestidad
- Empatía
- o Compromiso
- Lealtad
- o Trabajo en equipo

En cuanto a nuestro trato hacia los pacientes, así como el personal que labora en esta óptica, todos estamos comprometidos a cumplir con lo aquí descrito.